

L'équipe négociatrice du gouvernement colombien présente l'accord de paix au Congrès



Bogota, 16 novembre, (RHC).- L'équipe négociatrice du gouvernement colombien aux dialogues de paix a présenté au Congrès National le texte du récent accord négocié à La Havane avec les FARC-AP, après des consultations avec les partisans du NON au plébiscite.

Le chef de la délégation du gouvernement aux dialogues avec les guérilleros, Humberto de la Calle, a présenté ce document, qui est appuyé par le président du Parlement, Mauricio Lizcano.

Mauricio Lizcano a expliqué qu'il s'est agi d'une rencontre informative avec le Parlement au grand complet, de telle sorte que des décisions à ce sujet n'ont pas été prises.

Le leader du Parlement a cependant ratifié son appui au président Juan Manuel Santos et au nouvel accord de paix qu'il a qualifié de final et définitif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/112278-lequipe-negotiatrice-du-gouvernement-colombien-presente-laccord-de-paix-au-congres>



Radio Habana Cuba